
Témoignage de participation de la marche au pas de l’âne 

Par Petra Gatouillat 

 

Cet été j’ai participé à une marche d’été (du 28 au 29 juillet) avec des ânes dans notre 

diocèse. 

Notre point de départ fut l’église de Mornay-Berry et notre point d’arrivée était le village 

de Précy en passant par Menetou-Couture où nous avons célébré une messe le 

dimanche soir et dormi à la ferme. 

 

Il y a plusieurs raisons qui m’ont poussée à participe : la demande de père Stéphane, le 

fait que je possède aussi deux ânes et j’ai toujours envie de marcher un peu plus loin avec 

eux, mais aussi l’intention de mieux faire connaissance avec les petits villages et leurs 

habitants autour de chez nous. 

En plus l’idée de cette marche – d’aller vers les gens (comme le dit aussi le Pape François), 

aussi vers les gens qui ne fréquentent pas/ou plus les lieux d’église – me plaisait 

beaucoup.  

Même si j’appréhendais un peu comment cela allait se passer, si mes ânes allaient suivre, 

comment les gens sur notre chemin allaient réagir lorsque nous dirons que nous 

sommes de la paroisse… 

 

Finalement c’était une belle expérience. 

Nous avons vraiment fait des rencontres inattendues avec des personnes que je n’aurais 

jamais croisées autrement. Nous avons fait plusieurs haltes chez des habitants avec qui 

nous avons partagé un moment convivial (un goûter) ou encore qui nous ont fait partager 

leur passion (comme un monsieur qui nous a montré son jardin en permaculture). Ce qui 

m’a étonné le plus c’est le fait que pas mal de personnes, suite à notre invitation, nous 

ont rejoint à la messe et même pour certains à notre pique-nique partagé. Ce soir-là nous 

étions environ 25 personnes de la région mais avec des profils bien différents. Pour 

certains, j’avais bien peu de chances de les rencontrer un jour, que ce soit dans une 

église ou même ailleurs… 

 

Pour moi l’aspect « missionnaire » de cette marche était le simple fait de sortir de notre 

église, d’aller à la rencontre des personnes que je croise sur ma route, de s’intéresser à 

ces personnes et de les écouter, me laisser montrer « leur monde », et partager un repas 

tous ensemble… 

  

Et pour cela les ânes nous ont beaucoup aidé ! Déjà, notre petite troupe ne pouvait pas 

passer inaperçue et la plupart des gens venaient spontanément vers nous pour savoir si 

nos ânes avaient besoin de quelque chose (de l’eau ou à manger). Ainsi, le dialogue 

commençait naturellement. Ce fut donc une très belle aventure ! 

 



   
Le départ à Mornay-Berry 

 

  
Arrivée à Menetou-Couture 



 

     
On frappe à la porte 



   
Le pique-nique partagé 

 

 

   
Départ le matin de la ferme à Borderousse 



 

   
Avec des ampoules c’est mieux sur le dos de l’âne ! 


